

Ремизинский

Многоуважаемый

Николай Иванович,

Мне необходимо ехать в
Латвию в Ригу, где осею
работы по постройке церквей
при Синодальной Канцелярии, а потому,
к крайнему моему сожалению,
я не могу принять участия
в заседании Комитета Работод-
ский Кассы

Дружески прощай!

В. Ремизинский

Вторник
5 Авг 1894

Sehr geehrter Nikolaj Iwanowitsch,

ich muss morgen nach Finnland zur Besichtigung der Errichtung der Kirche beim Sanatorium Halila fahren und kann deshalb zu meinem äussersten Bedauern an der Sitzung des Ausschusses der Rechtsschüler-Kasse nicht teilnehmen.

Ihr zutiefst ergebener
K. Rennenkampff¹

Dienstag, den 6. April 1894

Quelle: Manuskriptabteilung der Russischen Nationalbibliothek, Bestand 745, Akte 15, Seite 1.

¹ Konstantin Karlowitsch Rennenkampff, der 1848 kaiserliche Rechtsschule absolviert hat. Rechtsschüler - Kasse - Einrichtung fuer gegenseitige Hilfe der Absolventen der kaiserl. Rechtsschule.